

Verkehrswirtschaft und -finanzierung

Ob im Schienen-, Strassen- oder Luftverkehr – überall wird der haushälterische Umgang mit begrenzten Mitteln und die Ermittlung neuer Marktchancen gross geschrieben. Daneben werden neue Finanzierungsquellen gesucht. Dies stellt eine permanente Herausforderung für alle privaten und öffentlichen Körperschaften dar.

Im Spannungsbereich von Gewünschtem und finanziell Möglichem bieten wir vielfältige Lösungs- und Unterstützungsmöglichkeiten an:

- Analysen zur Finanzierung des Verkehrs und Erarbeitung von Modellen zur Nutzerfinanzierung
- Auswirkungsermittlungen und Bewertungen anhand betriebswirtschaftlicher und/oder volkswirtschaftlicher Nutzen-Kosten-Analysen für unterschiedlichste Massnahmen wie zum Beispiel: Infrastrukturausbauten, Rationalisierungen, Änderung von Gesetzen, Regelungen oder Normen, Einführung von Road Pricing
- Durchführung von Evaluationen und Ex-Post-Analysen
- Auswirkungsanalysen von Verkehr auf die Stadt- und Regionalentwicklung
- Nachhaltigkeitsanalysen von Projekten
- Entwicklung von Monitoring- und Controllingverfahren
- Erarbeitung von Kooperations- und Organisationsmodellen, wie zum Beispiel Public-Private-Partnerships
- Auswirkungsanalysen und Umsetzungsstrategien im Bereich Verkehr und Energie, z.B. Auswirkungen Elektromobilität

Wir betrachten nicht nur Schiene, Strasse und Luftfahrt, sondern auch die Schnittstellen wie Terminals und Bahnhöfe. Neben der Anwendung bewährter Verfahren arbeiten wir aktiv an der wissenschaftlichen Weiterentwicklung von Methoden mit.